

Granada, capital euromediterránea de los museos científicos

Estas condiciones regulan el acceso y la utilización de los servicios de Quolony, que resultan condicionados a su aceptación y cumplimiento. Por favor, lee de forma atenta estas condiciones de uso, puesto que contienen toda la información acerca de tus derechos y obligaciones al utilizar los servicios de Quolony.

Condiciones básicas

Los servicios de Quolony, una vez activados, permiten a sus usuarios establecer vínculos y relaciones entre ellos, a modo de red social, y compartir con otros usuarios información relacionada con su actividad de navegación por Internet.

Los usuarios con los que se comparte información y actividades dependen siempre del nivel de privacidad elegido en cada momento por cada usuario, así como de las relaciones previamente establecidas con otros usuarios.

Quolony te permite observar la presencia de otros usuarios en las páginas web que visites en Internet, así como interactuar con ellos, desplazando tu ratón o pulsando sobre la página, por medio de chat, o seleccionando partes de la página.

Quolony te ofrece la posibilidad de que otros usuarios puedan comprobar qué páginas web estás visitando en un momento dado, y que del mismo modo tú puedas comprobar qué páginas están visitando ellos. También permite que cuando accedas a una página web se informe de que has entrado en ella a los usuarios que te siguen.

También puedes iniciar la navegación conjunta con otros usuarios, para visitar las mismas páginas que ellos visiten, o invitar a otros usuarios a que naveguen detrás de ti.

Eres responsable del uso y consecuencias de los servicios de Quolony por cualquier navegación o seguimiento que establezcas.

El usuario únicamente podrá hacer uso de estos servicios si acepta las presentes condiciones como contrato vinculante con Quolony de conformidad con la legislación vigente y la jurisdicción aplicable. El usuario sólo podrá hacer uso de los servicios según establecen estas condiciones.

Los servicios que Quolony proporciona están siempre evolucionando por lo que su forma y naturaleza podrá cambiar eventualmente sin previo aviso. Además, Quolony podrá dejar (permanente o temporalmente) de proveer estos servicios (o cualquier precepto de estas condiciones) al usuario con o sin previo aviso. Quolony se reserva también el derecho a limitar el uso de sus servicios en cualquier momento sin previo aviso, especialmente en caso de sobrecarga.

Los servicios pueden incluir anuncios, si bien el tipo y extensión de la publicidad podrán estar sujetos a variación.

Privacidad

Cualquier navegación que el usuario realice con Quolony activado está ajustada a nuestra política de privacidad en materia de recogida y uso de la información.

La política de privacidad de Quolony no contempla la conservación de la información sobre la navegación realizada por el usuario, sino que ésta se muestra a otros usuarios de forma instantánea en el tiempo. Sí contempla la conservación de información estadística y de uso del servicio, pero desprovista de información personal, y sin relacionar con cada usuario. En ningún caso Quolony vende o cede información personal a terceros.

El sistema de autenticación para acceder a Quolony utiliza un proveedor externo (Twitter, Facebook, Google) que nos proporciona algunos de los siguientes datos personales: nombre, nickname (alias), email, idioma de uso, fotografía de perfil, avatar, sexo, preferencias de uso, lista de amigos, lista de seguidores, lista de seguidos, lista de usuarios bloqueados. Al autenticarte en Quolony mediante estos servicios de terceros, nos autorizas a acceder y utilizar tu información en estos proveedores en los términos establecidos por cada proveedor. Quolony necesita esta información para poder proporcionarte el servicio de manera adecuada.

Quolony utiliza cookies, es decir, pequeños archivos de información que enviamos a tu navegador, para que los almacene temporalmente. Estas cookies son necesarias para poder ofrecerte determinadas funcionalidades de nuestro servicio, como no tener que registrarte cada vez que abres el navegador, o facilitar la co-navegación con otros usuarios. Puedes configurar tu navegador para que no acepte o borre las cookies, pero en este caso es posible que no puedas utilizar de manera completa la funcionalidad del servicio de Quolony.

El usuario puede desactivar su interacción con todo el mundo para evitar el envío de información gestual (movimiento del ratón, selección en la página) a otros usuarios que coincidan en la misma página. También puede restringir el envío de manera que sólo se informe a sus amigos.

El usuario puede desactivar el envío de su localización a sus seguidores o puede restringir que sólo se informe de su localización a sus amigos.

El usuario presta su consentimiento para la recogida y uso de esta información al utilizar los servicios de Quolony, incluyendo la transferencia de esta información al territorio de los Estados Unidos de América y/o a otros países para su almacenamiento y procesamiento por parte de Quolony en la prestación de sus servicios. En ese caso, el encargado del tratamiento únicamente usará los datos conforme a las instrucciones de Quolony, para proveer sus servicios de acuerdo con estas condiciones. Para ello quizás necesitemos entregar ciertas comunicaciones, tales como anuncios de servicios y correos de aviso de cambio de las condiciones del servicio. Estas comunicaciones son consideradas parte de los servicios de Quolony.

Los datos personales que Quolony recaba se incluyen en ficheros registrados ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) como institución pública que vela por el cumplimiento de las normas sobre privacidad y protección de datos.

Como usuario de Quolony tienes derecho a acceder a tus datos, a rectificar errores en caso de incorrecciones y a pedir que los cancelemos si deseas no permanecer como usuario. Para todo ello puedes contactar con Quolony y remitir una copia del documento oficial de identidad (DNI, NIE o pasaporte) para que podamos verificar tu identidad.

El usuario registrado puede invitar a amigos para que se unan al servicio mediante un formulario de invitación de su cuenta de usuario. Los datos que el usuario introduzca en dichas invitaciones no serán en ningún caso tratados por Quolony. Quien invite responderá frente al destinatario de su invitación por cualquier reclamación que éste pudiera efectuar a Quolony, exonerando a esta última de toda responsabilidad que pudiera derivarse de dicha invitación.

Esta página web utiliza Google Analytics, un servicio analítico de web prestado por Google, Inc., una compañía de Delaware cuya oficina principal está en 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos (“Google”). Google Analytics utiliza “cookies”, que son archivos de texto ubicados en su ordenador, para ayudar al website a analizar el uso que hacen los usuarios de la herramienta. La información que genera la cookie acerca de su uso de la herramienta (incluyendo su dirección IP) será directamente transmitida y archivada por Google en los servidores de Estados Unidos. Google usará esta información por cuenta nuestra con el propósito de seguir la pista de su uso de la herramienta, recopilando informes de la actividad de la herramienta y prestando otros servicios relacionados con la actividad del website y el uso de Internet. Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así se lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google. Google no asociará su dirección IP con ningún otro dato del que disponga Google. Puede Usted rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo, debe Usted saber que si lo hace puede ser que no pueda usar la plena funcionalidad de la herramienta. Al utilizar Quolony Usted consiente el tratamiento de información acerca de Usted por Google en la forma y para los fines arriba indicados.

Responsabilidad de la navegación

La responsabilidad de toda navegación pública o privadamente difundida recae en el usuario. Quolony no supervisa ni controla la navegación publicada por medio de sus servicios y no se hace ni puede hacerse responsable de ella. Cualquier uso, falseamiento o abuso de los servicios de Quolony será por cuenta y riesgo de cada usuario.

Quolony no aprueba o garantiza la veracidad, exactitud o fiabilidad de la navegación que se desee difundir por medio de sus servicios. El usuario entiende que en la navegación sujeta a seguimiento puede aparecer contenido ofensivo, dañino, inexacto o inapropiado, así como en algunos casos, webs mal identificadas o engañosas. Quolony no se responsabilizará, bajo ninguna circunstancia y de ningún modo, de ninguna navegación en seguimiento activado por los usuarios, o de ninguna consecuencia que de ella derive con carácter negativo.

Derechos del usuario

El usuario se reserva los derechos derivados del reconocimiento de la navegación efectuada sujeta a seguimiento a través de los servicios activados de Quolony. Al activar estos servicios sin limitarlos a determinados usuarios el usuario otorga a Quolony licencia mundial, no exclusiva, para utilizar, reproducir, procesar, transmitir, mostrar y distribuir dicha navegación por cualquier medio de comunicación o método de distribución (actual o desarrollado en un futuro) de forma pública, o limitada a los usuarios seleccionados.

Derechos de Quolony

Estas condiciones no otorgan en ningún momento derecho alguno al usuario para utilizar, modificar, distribuir o explotar de cualquier manera el nombre, marca registrada, logotipo, dominio, diseño, código, recursos técnicos y cualquier otra característica distintiva de la marca Quolony, o cualquier contenido no generado directamente por los usuarios, sin nuestro permiso.

Cualquier comentario o sugerencia que el usuario proporcione con respecto a Quolony es completamente voluntario, y Quolony es libre de utilizar esa información, comentario o sugerencia en la forma que considere conveniente sin ninguna obligación hacia el usuario.

Los usuarios aceptan expresamente que los servicios de Quolony se ofrecen exclusivamente para uso personal y no pueden ser utilizados para una finalidad económica o comercial sin la previa autorización de Quolony.

Restricciones en el contenido y uso de los servicios

Quolony se reserva el derecho (pero no tendremos obligación al respecto) de borrar o negarnos a distribuir alguna navegación sujeta a seguimiento, conversaciones en chat, así como a eliminar usuarios o reclamar sus nombres. Quolony se reserva también el derecho a no ofrecer su servicio sobre determinados sitios y páginas web.

También nos reservamos el derecho de acceder, preservar, y hacer pública cualquier información como razonablemente pensemos que sea necesario para (i) satisfacer el cumplimiento de normas jurídicas aplicables, procesos legales o peticiones de instituciones públicas, (ii) hacer cumplir estas condiciones, incluyendo la investigación de posibles vulneraciones potenciales, (iii) detectar o prevenir cualquier otra forma de provocar fraudes, problemas de seguridad o técnicos, (iv) responder a las peticiones de soporte del usuario, o (v) proteger los derechos, propiedad o seguridad de Quolony, sus usuarios y del público.

El usuario no está autorizado a realizar ninguna de las siguientes acciones al acceder o utilizar los servicios de Quolony: (I) acceder, manipular indebidamente o utilizar áreas no públicas de sus servicios, de los sistemas informáticos de Quolony o de los sistemas técnicos de ejecución de proveedores de Quolony, (II) examinar o probar la vulnerabilidad de ningún sistema, o bien conectarse, traspasar o franquear cualquier medida de seguridad; (III) acceder, investigar o intentar acceder a los servicios por algún método (automatizado o no) que no sea a través de los interfaces que Quolony ha dispuesto, a menos que haya sido específicamente autorizado a hacerlo en un acuerdo adicional con Quolony; (IV) falsificar cualquier cabecera TCP/IP o cualquier parte de la información de la cabecera en cualquier correo electrónico o publicación, o la utilización del servicio de cualquier manera para enviar información identificativa alterada, engañosa o falsa; o (V) interferir o deteriorar (incluso intentarlo) el acceso de cualquier usuario, servidor o red, incluyendo enviar virus, sobrecargar, desbordar, mandar correo basura, o bombardear con correo electrónico los servicios, o usando un script para la navegación de tal manera que interfiera o genere una carga indebida en los servicios.

Los servicios están disponibles “TAL-CUAL”

El acceso y uso de los servicios tendrá lugar bajo su propio riesgo. Usted entiende y acepta que el servicio se le proporciona “tal cual” y “según disponibilidad”. No ofrecemos ninguna garantía y declinamos toda responsabilidad por la exactitud, disponibilidad, oportunidad, seguridad o fiabilidad del servicio. Quolony no se hace responsable de cualquier daño a su sistema informático, de pérdida de datos u otros problemas que resulten de su acceso o utilización de nuestros servicios. También se acepta que Quolony no tiene ninguna responsabilidad u obligación por la supresión o no almacenamiento de la navegación u otras comunicaciones mantenidas por los servicios. No ofrecemos ninguna garantía de que los servicios satisfagan sus necesidades o que estén disponibles de manera ininterrumpida, segura o libre de errores.

Si la revisión de estas condiciones es a nuestro criterio de carácter sustancial, lo notificaremos en el proceso de autenticación del usuario. Al continuar accediendo o utilizando los servicios después de las revisiones, cada usuario acepta quedar obligado por las condiciones revisadas.

Si un tribunal con la jurisdicción competente para decidir falla que alguna de estas condiciones no es válida, el resto de ellas continuarán vigentes.

Links

Los servicios implican enlaces a sitios web. El usuario conoce y acepta que Quolony no es responsable de (I) la disponibilidad o precisión de tales sitios web o recursos externos, o (II) el contenido, productos o servicios disponibles en tales sitios web o recursos externos. Los enlaces a estos sitios web o recursos externos no implican apoyo por parte de Quolony a dichos sitios o recursos, o al contenido, productos o servicios en ellos disponibles. El usuario conoce y asume toda responsabilidad y riesgo derivado del uso de cualquiera de estos sitios web o recursos externos.

Limitación de Responsabilidad

EN LA MEDIDA MÁXIMA PERMITIDA POR LA LEY APLICABLE, QUOLONY y SUS SUBSIDIARIAS, AFILIADOS, OFICIALES, EMPLEADOS, AGENTES, SOCIOS Y LICENCIAS NO SERÁN RESPONSABLES POR DAÑOS DIRECTOS, INDIRECTOS, INCIDENTALS, ESPECIALES, CONSECUENTES O PENALES, U OTRAS PÉRDIDAS INTANGIBLES, COMO RESULTADO DE (i) TU ACCESO O USO O IMPOSIBILIDAD DE ACCEDER O UTILIZAR EL SERVICIO, (ii) CUALQUIER CONTENIDO O CONDUCTA DE TERCEROS SOBRE LOS SERVICIOS, (iii) CUALQUIER CONTENIDO OBTENIDO DE LOS SERVICIOS Y (iv) EL ACCESO NO AUTORIZADO, USO O ALTERACIÓN DE SU CONTENIDO, AUNQUE QUOLONY ESTUVIERA INFORMADO DE LA POSIBILIDAD DE TALES DAÑOS.

Ley aplicable y jurisdicción competente

Estas condiciones, o cualquier otra actuación a ellas relativa, estarán regidas por las leyes españolas sin tener en cuenta la aplicación de cláusulas de conflicto de leyes del país de residencia del usuario. Toda reclamación, procedimiento legal o litigio surgido en relación con estos servicios tendrá lugar únicamente en Salamanca (España), y el usuario acepta esta jurisdicción y la competencia de sus tribunales, con renuncia a cualquier objeción en cuanto a la inconveniencia de foro.

Los usuarios podrán consultar en cualquier momento estas condiciones en varios idiomas, si bien prevalecerá la versión en español-castellano en caso de posible contradicción con la versión en otros idiomas.

Estos servicios son gestionados y proporcionados por Quolony Tech SL, con sede en la Plaza de San Marcos 3, Ático C 37002 Salamanca, España. Quolony está inscrita en el Registro Mercantil de Salamanca, Tomo 426, Folio 151, Hoja SA-14226, Inscripción 1, con NIF B37514585. Si tiene alguna duda sobre estas condiciones, por favor póngase en contacto con nosotros.